Mark: Es gibt ausreichend Geld

Abgeordneter beruhigt Verbände

boo. In Berlin hat man schon erkannt, dass die Arbeitsgemeinschaft der Stadt Mannheim und der Arbeitsagentur (AR-GE) bei ihren Bemühungen, Arbeitslose in den Arbeitsprozess einzugliedern, besonders erfolgreich ist. Deshalb wird man dafür sorgen, dass ausreichend Gelder zur Verfügung stehen. Das sicherte der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) der Liga der Wohlfahrtsverbände zu, die wegen Mittelkürzungen Alarm schlugen (wir berichteten gestern). Mark erhielt aus dem Bundesarbeitsministerium die Zusage, dass noch Anfang August die besondere Situation Mannheims berücksichtigt wird. Die ARGE Mannheim ruft, weil besonders aktiv, mehr Mittel aus dem Topf der Eingliederungshilfen ab als andere. Durch Umverteilung soll nun erreicht werden, dass die Verbände Planungssicherheit für ihre Aktivitäten erhalten, so der Abgeordnete Mark.